
 

 

 

 

Protokoll des Theorie AKs – BaWü 

Datum: 15.-16.06.2018 Uhrzeit: 13 – 16 Uhr Ort: Hauptcampus 
 

Nr. Universität Name 
1. Freiburg PH LukasSchneider 

2. Freiburg Uni PiaZimmermann 
3. Heidelberg PH MaxFabian 
4. Heidelberg Uni FettKatrin 
5. Karlsruhe LeonieNaubereit 
6. Konstanz RobinSchöllhorn 
7. Saarbrücken GerritPeitsch 
8. Schwäbisch Gmünd Simeon Honold 
9. Schwäbisch Gmünd Katharina Püll 

10. Tübingen NilsHarmel 
11. Weingarten Laura Wurst 
12.   
13.   

14.   

15.   
16.   

 

AK-Leitung: Katharina Püll (Gmünd) ProtokollantIn: Simeon Honold (Gmünd) 



 

 

 

 

 

Freitag, 15.06.2018 

1. Demonstration gegen Bachelor/Master wurde von den AStén nicht unterstützt und deshalb nicht durchgeführt 

2. Briefverkehr bezüglich der Sporteingangsprüfung wurde kontrolliert. Bislang keine Antworten der Hochschulen und Universitäten. 

 

Sporteingangsprüfung der PHs und Unis angleichen 

 Eingangsprüfung ist noch nicht einheitlich in BaWü 

  Wie ist der stand? jede Uni schaut nach den Kriterien (Homepage), danach abgleich 

 

LaFaTa in Weingarten am 09 - 11.2018 

 rund 12 Fachschaften 

 7 - 8 Teilnehmer 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Theorie-AKs: Exkursionsplatzbörse, SEP (Angleichung Kriterien), How-to-LaFaTa, rechtliche Situationen, Finanzierung/Konten von Fachschaften 

(Findung einer „perfekten“ Lösung, Verein ja/nein, rechtliche Situation, Strukturierung der Fachschaften), Vernetzung der Dozierenden, 

Master of Education 

Sportlerherz wurde dieses Mal nicht mit aufgenommen 

 

Praxis-AK: Eishalle 

To-Do-Liste bis zur LaFaTa festlegen 

 

Barockturnier 07.-09.2018, zu nah aneinander?  abklären bzw. verschieben 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Samstag, 16.06.2018 

 

Präsentation Prof. Dr. Timo Stiller  

Bachelor Master  neues Konzept: in PH Schwäbisch Gmünd und Ludwigsburg wird Theorie und Praxis in den Sportveranstaltungen zu wenig 

oder gar nicht verknüpft, an den anderen Unis/PHs findet eine Verknüpfung statt 

 

Organisation der LaFaTa (s.o.) 

 

Post aus Ludwigsburg bezüglich des SEP, nachschauen ob sie angekommen ist! 

 

AK wird geschlossen 

 


